

EE.UU. vende petróleo a más destinos y reduce fuentes de importación



Washington, 22 oct (Prensa Latina) Por primera vez, el número de destinos de exportación de petróleo de Estados Unidos superó la cantidad de fuentes de importación, debido al sostenido incremento de su producción nacional, reportó hoy una fuente oficial.

La Administración de Información Energética de este país (EIA, por sus siglas en inglés) precisó en un informe que si en 2009 la nación compró crudo a 37 fuentes al mes, en los primeros siete meses del año la cifra cayó a 27.

A su vez, en lo que va de año el país vendió petróleo a 31 destinos, que incluye a países, territorios, regiones autónomas y otras zonas administrativas.

Este aumento coincide con el levantamiento a finales de 2015 de las restricciones a la exportación de petróleo crudo nacional, subraya el texto.

Antes de esa fecha, las ventas al exterior fueron casi exclusivamente a Canadá.

Recientemente, la EIA pronosticó que Estados Unidos producirá un promedio de 12,4 millones de barriles de petróleo por día en 2019 y 13,3 millones en 2020.

Según el organismo, adscrito al Departamento de Energía, la nación promedió 11 millones de barriles diarios en 2018, un aumento de 1,6 millones en relación con el año anterior y entonces un récord para la nación.

También destaca que la producción de gas natural en el país promediará 91 mil 300 millones de pies cúbicos por día en 2019, ocho millones más que el anterior récord, alcanzado en 2018.

Para 2020 la cantidad superará los 92 mil 700 millones de pies cúbicos diarios.

En los últimos años la producción de petróleo nacional se elevó drásticamente por el empleo de nuevas técnicas como la fractura hidráulica (conocido en inglés como fracking), criticada por los ambientalistas por su elevado consumo de agua y altos índices de contaminación.

A esos volúmenes también aportaron la explotación de grandes yacimientos de esquisto o petróleo no convencional.

agp/rob

Temas Relacionados:

Norteamérica, Economía, Nota Informativa

Minuto a minuto Más leídas

- 3:42 Califican de condenatorio para Trump testimonio de diplomático
- 3:16 Sociedad civil de Cuba califica de genocidio bloqueo de EE.UU.
- 2:53 En central provincia de Cuba Biodiversidad Caguanes 2019
- 2:51 Conversaciones de paz en Sudán se reanudarán el 21 de noviembre
- 2:48 Refuerza Alemania su presencia en economía de Serbia (+Foto)
- 2:44 Bolivianos dicen gracias a Cuba por colaboración médica (+Foto)
- 2:41 Demócrata Warren se une a maestros en huelga en Chicago, EE.UU.

La Habana
REAL Y MARAVILLOSA

ESPECIAL Prensa Latina

PL android

NO AL BLOQUEO CONTRA CUBA

Televisión

¿Desde cuándo Cuba es interés para los Estados Unidos?

CUBA
Dra Francisca López Civeira
Profesora Emérito de la Universidad de La Habana

Destacadas

- Demócrata Warren se une a maestros en huelga en Chicago, EE.UU.
- Convocan nueva huelga a favor de la independencia de Cataluña
- Refinería suspende operaciones en Venezuela por el bloqueo
- Exigen en Cuba mayor movilización para preservación del planeta
- Indígenas en Colombia saludan reelección de Evo Morales en Bolivia
- Bloqueo afecta a todos los cubanos, denuncia diplomático en Brasil

firmas SELECTAS ESPACIO DONDE PUEDE ENCONTRAR ARTICULOS DE PRESTIGIOSOS AUTORES DEL MUNDO ENTERO

www.cubatransel.com

40 Seguros Nacionales Seguros de Cuba
www.esen.cu / esen@esen.cu

www.mintrabajo.gob.bo

PL Bolivia

Radio online

SMS PRENSA LATINA
Escribe al 8100 con el texto PL, 4 mensajes diarios X 1 CUC mensual

DOSSIER
Hasta siempre, Fidel